



## BOULE-INFORMATION 4/2013

Liebe Freunde(Innen) des Boule-Sports,

am Sonntag nahmen Mitglieder unseres Bouleclubs am Bouleturnier in Hellenhahn teil. Von 12.30 Uhr bis 19.00 Uhr warfen 24 Teilnehmer ihre Kugeln hinter dem Schweinchen her. Unser Bouleclub stellte drei motivierte Mannschaften auf und traf auf ganz andere Platzverhältnisse als in Gemünden. Während unsere Bouleanlage einen sehr „weichen“ Belag aufweist, musste hier auf dem sehr „harten“ Schlackeplatz Hellenhahn gespielt werden. Trotz dieser ungewohnten „Auflage“ brachten wir das Team Jürgen Küchler / Dietmar Wolf ins Endspiel, wo man gegen einen Gegner verlor, den man in der Gruppenphase noch bezwingen konnte. Auch Eva Arntz / Miguel Fialho und Claudia Daufenbach / Mina Fialho zeigten eine Klasse und konzentrierte Leistung und mussten sich letztendlich den 5. Turnierplatz teilen – für unseren Bouleclub ein toller Erfolg.

Nach dem Turnier ist vor dem Turnier, darum geht es am Mittwoch auf unserer Bouleanlage weiter.

In diesem Sinne Allez les boules



Konzentriert wird die Kugel gelegt



Zunächst mussten die Bodenverhältnisse geprüft werden



Der erste Gegner aus Hellenhahn



[www.tc-gemuenden1985.de/boule](http://www.tc-gemuenden1985.de/boule)